

EN TERCER INGRESO AL SEIA:

Rechazan proyecto solar de US\$ 3 millones a firma española

El proyecto de parque fotovoltaico de Andina Solar 14, filial en Chile de la empresa española Braux Energy Group, fue rechazado ayer (martes 27) por la Comisión de Evaluación Ambiental (Coeva) de la Región de Valparaíso, en lo que era su tercer ingreso al Sistema de Evaluación Ambiental (SEIA). La empresa acusa que el rechazo se dio pese a que 21 de los 23 servicios evaluadores habían respaldado la iniciativa, y que solo la Dirección de Obras Hidráulicas y la Dirección General de Aguas se opusieron.

La iniciativa consideraba la instalación de 2,29 MW en paneles solares, lo que representaría una inversión de US\$ 3 millones. "El rechazo de El Manzano III refleja el sinsentido al que ha llegado el Sistema de Evaluación Ambiental en Chile (...) No hay coherencia ni proporcionalidad", comentaron desde la empresa.